



# Akademische Feier

1926 – 2016

Die Feierlichkeiten anlässlich des 90-jährigen Bestehens des VfR Wiesbaden fanden am Sonntag, den 12. Juni 2016 auf dem Vereinsgelände an der Steinberger Straße statt. Sie begannen um 11 Uhr mit einer akademischen Feier im Vereinsgasthaus.

Der 1. Vorsitzende Helmut Weygandt hieß alle Gäste herzlich willkommen. Ein besonderer Gruß galt den anwesenden Vertretern der Stadt Wiesbaden aus Politik und Sport, Stadtrat Helmut Nehrbaß in Vertretung des Oberbürgermeisters, Stadtrat Rainer Pfeifer, Vorsitzender des Ausschusses Freizeit und Sport, dem Vorsitzenden des Ortsbeirates Wiesbaden Biebrich Kuno Hahn, dem stv. Leiter des Sportamtes Andreas Michel, Kreisfußballwart Dieter Elsenbast, Ehrenfußballwart Helmut Herrmann, dem ehemaligen Sportstadtrat Wolfgang Gores sowie den Vertretern der befreundeten benachbarten Vereine SV Blau-Gelb Wiesbaden und DJK SC Schwarz-Weiß Wiesbaden.

Nachdem Helmut Weygandt in kurzer Form aus der Chronik des VfR den Werdegang des Vereins bis zum heutigen Tag dargestellt hatte, sprach er einen besonderen Dank aus an alle ehrenamtlichen Helfer, die über viele Jahre dem Verein mit Rat und Tat uneigennützig zur Verfügung standen und noch stehen. Darüber hinaus galt sein Dank auch dem langjährigen 1. Vorsitzenden Karl Heinz Rößler, der über Jahrzehnte den Verein in hervorragender Weise geleitet hat.

Ein Schuh, der den Verein besonders drückt, ist der Rotgratplatz auf dem Sportgelände. Helmut Weygandt betonte, dass die Umgestaltung des Hartplatzes in einen Kunstrasenplatz auf dem vereinseigenen Gelände inzwischen zu einer Existenzfrage für die Fußballabteilung des VfR geworden ist, sowohl die „Aktiven“ als auch die Jugend betreffend.

Daher appellierte er an die Gäste, den VfR bei diesem Vorhaben zu unterstützen und sprach die Hoffnung aus, spätestens 2018 das Projekt Kunstrasenplatz, finanziert mit Zuschüssen von Stadt und Land sowie Eigenmitteln, erfolgreich abgeschlossen zu haben. Die Resonanz der anwesenden Vertreter aus Politik und Sport war einhellig positiv. In den Grußworten lobten alle den VfR für vorbildliche Arbeit im sportlichen sowie im sozialen Bereich und versprachen, den Verein nach besten Kräften zu unterstützen, damit im Jahr 2018, 50 Jahre nach dem Umzug des VfR Wiesbaden vom Westend an die Steinberger Straße, der Kunstrasenplatz Realität werden kann.



Der 1. Vorsitzende des VfR Wiesbaden **Helmut Weygandt** bei der Begrüßungsrede

Bild: Udo Parker



Vertreter der Stadt Wiesbaden aus Sport und Politik v.links nach rechts:

Kreisfußballwart **Dieter Elsenbast**, Ehrenfußballwart **Helmut Herrmann**, **Rainer Pfeifer**, Vorsitzender des Ausschusses für Freizeit und Sport, Stadtrat **Helmut Nehrbaß** (mit blauem Jacket), stellvertretend für den Oberbürgermeister, **Kuno Hahn** Vorsitzender des Ortsbeirates Biebrich und (stehend) sein Stellvertreter, **Wolfgang Gores**, ehemaliger Sportstadtrat

Bild: VfR

Im Anschluss an die Grußworte wurden zwei verdiente VfR-ler, Hans Jürgen Held und Jürgen Mütz, von Kreisfußballwart Dieter Elsenbast mit dem Ehrenbrief des Hessischen Fußballverbandes ausgezeichnet.

Abschließend gratulierte Helmut Weygandt unserem benachbarten Verein SV Blau-Gelb Wiesbaden zur B-Klassenmeisterschaft und lud alle Gäste ein, dem anschließenden Sponsorenlauf „Asch€ für Grün“ beizuwohnen, dessen Erlös ebenfalls in die Finanzierung des geplanten Kunstrasenplatzes einfließen wird.



Kreisfußballwart Dieter Elsenbast zeichnet **Hans Jürgen Held** (linkes Bild) und **Jürgen Mütz** (rechtes Bild) mit dem Ehrenbrief des Hessischen Fußballverbandes aus.

Bild: VfR

## *Bilder und Impressionen rund um die akademische Feier*

